

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL (0463) 81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL (0463) 81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会長 諸星道治 幹事 鈴木和夫 会報委員長 山田文雄



インスピレーションになろう

2018年～2019年度国際ロータリー会長
パリー・ラシン

第1623回例会 2018年11月1日(木)(曇/晴)

司会 陶山典之副幹事

点鐘 諸星道治会長

合唱 「君が代」「奉仕の理想」(原恵美子さん)

唱和 ロータリーの目的(米山君夫さん)

ビジター紹介 湘南シーガル 会長 玉川澄江様

会長の時間

○皆さん、本日来場されて驚かれたと思いますがテーブル席をくじで決めましたが如何でしたか。隣との新しい情報交換ということで楽しんで頂ければよいかなど思っています。これは会長方針の一つであります、当分これでやってみようと思いますのでご協力お願い致します。

○10/18(木)移動例会、ハレノヒ保育園視察と第二東名高取山トンネル工事現場見学に参加頂きありがとうございました。今掘っている箇所は東京カントリーの事務所の辺りまで掘っているとのことです。このときにハレノヒ保育園で子供たちが作った色紙を頂きましたのでご覧になって下さい。

○10/24に酒井さんのお見舞いに行ってきました。術後は

良いようで思いの外元気でした。お見舞い金はRCから1万円支出しておりますのでご了承願います。

○秦野中RCパストガバナーの奥津光弘様が亡くなられ、原さんに代理出席してもらいました。香典は1万円です。○11/3 市民の日の時に、30周年の時に消防署にワンボックスカーの軽自動車と交通標語の広告塔を建てて頂いたということで、市から表彰を受けることになりました。これは原さんにして頂き、私自身は保護司会で表彰を受けますので。

○10月25日(木)に末広小学校でテレビの寄贈式に伺ってきました。末広小学校桐生校長・渋沢中学校柏木校長・教育委員会・タウンニュース社が参集しました。市長より感謝状を頂いておりますので回覧します。

<ガバナー事務所より>

①クラブ研修リーダーセミナー開催のご案内

日時：11月13(火)14時～16時35分

場所：アイクロス湘南6階

締切：11月2日(金)

②地区大会の御礼状

会員数	31名
出席義務	31名
出席数	24名
出席率	77.42%
前々回の修正	87.1%

メークアップ	【事前】 木村さん・柳川さん (10/30 秦野)

本日のプログラム	11月1日 ○卓話 神崎さん ○定例理事会

次週のプログラム	11月3日 ○市民の日 秦野3ヶ月合同麻薬撲滅・ポリオ撲滅キャンペーン (11/8 分例会変更)

③米山学友主催「国際交流会」開催のご案内

④ネパール子ども病院20年の軌跡(回覧)

⑤会員増強事例セミナー開催の案内

日時:12月4日(火) 15:00~16:55

場所:アイクロス湘南

締切:11月22日(木)

幹事報告

【受付文書】

①米山記念奨学会より、ハイライトよねやま223

②ホテルニューグランドより、忘年会・新宴会プランのご案内

③(公財)ボーイスカウト日本連盟より、青少年育成のためのボーイスカウト運動へのご支援御礼と今後のお願いについて

④グランドホテル神奈中より、プランのご案内

⑤秦野市観光協会より、秦野観光和太鼓第9回自主公演のお願いについて

⑥RI日本事務局より、今月のロータリーレートのお知らせ

1 \$ = 112円

⑦市民の日運営委員会より、第39回秦野市市民の日ご案内

⑧秦野パサデナ友好協会より、代表団来秦歓迎事業委員会委員推薦について

【本日の配布物】

①ロータリーの友11月号

記念日

会社創業記念日 古谷さん(11/1)、桐山さん(11/1)、諸星利さん(11/8)、山本さん(11/11)

御結婚記念日 古谷さん(11/6)

御誕生記念日(会員) 古谷さん(11/12)、山谷さん(11/12)

(奥様・ご主人) 西村圭子さん(11/13)



助成金贈呈

○関青少年奉仕委員会委員長より、湘南シーガルの紹介

知的障害の方を中心にフロアホッケーを開催しておられ、このような障害スポーツの支援団体が秦野市内に出来たということで会長の玉川様にご紹介頂き助成金をお渡ししたいと思います。



○湘南シーガル 会長 玉川澄江様



フロアホッケーですが、今1回/月に西小学校の体育館を借りて開催しております。対象は特に知的障害に限らず知的障害者と地域の老若男女どなたでも参加できるということで活動しております。

元々はスペシャルオリンピックスという知的発達の障害のある人たちにスポーツの場を提供しようという組織が日本でも立ち上がり、同時に神奈川県でも立ち上がったのでかれこれ30年になります。自身は20年程関わって来ましたが、少しお休みしていたところこのフロアホッケーのお話しを頂きまして、地元でできるということはかつて私の夢でありましたので、まずは始めようと昨年12月から西小学校で始めました。

道具は連盟本部から借りてスタートしたわけです。今回助成金を頂けるということで足らないゴールやステッキを補充することができます。

このフロアホッケーが秦野に根付くことによって、地域で障害のある方々が差別なくみんなと同じように明るく楽しく暮らせるようにと願って、今後北小学校・東小学校の先生で興味を持って頂けたので広めていけたらいいなと思っております。今後ともよろしくお願い致します。



＜助成金贈呈＞

委員会及びその他の報告

＜社会奉仕委員会 古谷委員長＞

○11/3 の市民の日にエンドポリオのキャンペーンをやっていますが、今年は10時から11時30分までが名水RCの担当となります。集合は9:50 文化会館前の広場にお願いします。

同時に大屋年度に立てました菖蒲の看板の周りに草が生い茂っており、名前が良く見えない状態です。そこで11/3に参加して下さった方の中から数名を下草刈りにご協力頂きたいと思っております。

＜国際奉仕委員会 山谷委員長＞

○去る、10月25日(木) 末広小学校に於いて贈呈式がありました。たいへん心温まる式典となりました。



＜目録授与＞



＜末広小学校 桐生校長御礼の言葉＞



＜渋沢中学校 柏木校長御礼の言葉＞



＜児童代表による御礼の言葉＞

ルします。」 合計 76,000円

スマイル報告

○諸星道治さん「湘南シーガル会長 玉川澄江様ようこそ名水ロータリークラブへ。いよいよ11月に入りました。今年も残り2ヶ月、この2ヶ月間でたくさんの事業が入っています。出席の程お願いします。」

○鈴木和夫さん「朝夕がずいぶん冷え込むようになります。カゼをひかない様気を付けましょう！湘南シーガル玉川会長ようこそいらっしゃいました。」

○北村俊和さん「もう11月です。早いものです。スマイルします。」

○北村まり子さん「先日は保育園に来て頂きありがとうございました。」

○陶山典之さん「スマイルします。」

○関隆明さん「10月も休みなしでした。スマイルします。」

○西村隆之さん「家内の誕生祝いありがとうございます。」

○原恵美子さん「すっかり秋になってまいりました。先週諏訪湖に紅葉を見に行ってきました。今年の紅葉はあまり綺麗ではないとの事ですが、とても綺麗でした。」

○東島礼美さん「今日は秋の文化財公開初日です。ちょっと抜け出して来ました。申し訳ございません早退します。」

○古谷スミ子さん「創業記念日、ありがとうございます。円安が事業を圧迫しています。併せて結婚と誕生日、11月上旬はお金の忙しい日が続きます。」

○福原美千加さん「スマイルします。」

○前肇さん「スマイルします。」

○諸星常平さん「スマイルします。」

○柳川清紀さん「マイクロバスをクラブにお貸しましたところ過分なご厚志を賜り新車致します。感謝の気持ちをスマイルします。」

○山谷洋子さん「お誕生日御祝いありがとうございます。」

○山本裕宣さん「創業記念日の祝いありがとうございます。」

○米山君夫さん「先日、京都国立博物館へ刀剣特別展を見に行ってきました。若い女性が多いことと、入館するのに2時間待ちでした。今回は11月25日まで展示されています。興味のある方は是非見に行って下さい。スマイルします。」



＜末広小学校 国際教室の児童＞



＜秦野市より感謝状拝受＞

卓 話

＜神崎 達朗さん＞



○私は以前名水RCで商売の鉄の話しをしたことがあります。東海大学内に紀伊國屋がありそこに資料を買いに行ったことを覚えています。

またIMのパネラーをやったことがあるくらいで、あまり自分のことを話すことが苦手でほとんど話をした記憶がありません。そこでIMのパネラーの話しを少ししますと、その時のテーマは“CLP”（クラブリーダーシップ）ということで6つのクラブのうち2クラブはテーマ通り、私は敢て別の話で“らい病”のことを話しました。この病気はかなり前に完治し不治の病ではなくなり、感染もしないとなったにも関わらず、国は何十年にも亘り隔離し理不尽な形でそのままにしていたということ。また一般人も“らい患者”に対して差別的な対応をしていたというような話をした覚えがあります。

○私は名水RCに二度入会しています。所謂出戻りとして、二度目は結構辛い思いをしました。一般の会員のような扱いは受けられないというひがみが半分ありました。

○まず最初の入会は、秦野中RC拡大特別代表の小泉さんが友人Y氏と二人で工場へ来られ、秦野に3つ目のRCを作るので入らないかと誘われ、Y氏も私が入れば入ると言

われた。私の工場がある秦野工業団地の正副理事長は秦野RCのメンバーでしたし、工業会の仲間の中にも何人かはロータリアンがいました。しかしRCの中身については全く知りませんでした。よってみんなで集まり小泉さんの事務所で勉強会を何度かした記憶があります。最初の役割はプログラム委員でした。今は活動計画書を見れば分かりますが、その当時はRCのプログラムは何をするのか分からず、ただ秦野中RCの活動計画書を見て地区大会がいつ、IMはいつあるのかが分からずそのままを写し提出しました。余りを卓話で埋め、凡そ40週を会員36名で割り当てましたが、大きなトラブルもなく済みました。

○問題なのは何故やめたのかということで、入会して3年位して仕事が忙しくなり欠席ばかりしていた為、会長・幹事に呼び出された。この時に幹事から「出席成績が悪いと推薦者に迷惑がかかる」と言われ、推薦者は誰かと尋ねたところY氏だと言われた。Y氏は私が入れば自分も入るといったはずなのにどうしてかと思い、初めは穩便に謝罪するつもりでいましたが、ここで退会すると言ってしまいました。今思えばロータリー入会には会員の推薦が必須であった為だと思います。しかしあの頃はよくわからず退会届も書かずに辞めてしまいました。

○再入会のいきさつを少し話します。再入会をするというのはかなりの勇気と決断が必要です。一つには、また入会するなら何故に退会したのか、もう一つはロータリーに対して何らかの思い入れがあったり考えがあったりということがあればいいのですが、ノンポリの私が再入会するということはそれなりの大きな理由があったわけです。

かなり昔の話ですが、設立当時チャーターナイトに向けて人数が足らないと小泉さんに言われました。そこでT氏に話をし、快く入会して頂きました。退会してから2~3年経った頃T氏と会うたびにそろそろ戻る様言われましたが、一度退会したので恥ずかしいしみつともないとその都度断っていました。ところがある日T氏に呼び出され、「私に誘われて自分は入会したわけだ。今度は俺が誘っているかのだからNOはないよな」と言われて確かにNOは無かったです。こんないきさつがあって、再入会し22年が経ってしまいました。

再入会というのは微妙な立場で大きな顔もできず何も自分からやることもなく、また適当なことを言うこともなくやってきました。

そんな中、皆様には大変お世話になり自身の病気では同じ病気で2度もお見舞いを頂き恐縮しております。これからもお世話になりますが、どうぞよろしくお願ひ致します。

第9回 定例理事会議事録

日 時	2018年11月1日(木) 13時30分~								
場 所	秦野商工会議所 303室								
出席者(欠席者は抹消する)									
会 長	諸星 道治	幹 事	鈴木 和夫	副 会 長	前 肇				
会長エレクト	北村 俊和	副幹事・会計	陶山 典之	会 場 監 督	酒井 健一				
直 前 会 長	原 郁夫	職 業 奉 仕	山本 裕宣	社 会 奉 仕	古谷スミ子				
青 少 年 奉 仕	関 隆明	国 際 奉 仕	山谷 洋子	親 瞳 活 動	諸星 常平				
[オブザーバー]		(理事・役員 10名)							
※決議事項確認 陶山典之 副幹事									
※議事録作成人 書記									

審 議 事 項

【報告事項】

1. 酒井健一さん 入院・手術 お見舞い金支出 報告者: 諸星会長
→お見舞い金 1万円支出ということで了承願います。
2. 秦野中RC 奥津光弘様 葬儀香典支出 報告者: 鈴木幹事
→細則通り香典 10,000円支出。また生花代 16,200円を支出しました。当日は会長・幹事都合付かず原さんに代理で出席頂きましたのでご了承願います。
3. 秦野市教育委員会 末広小学校・渋沢中学校 TV寄贈式 報告者: 山谷国際奉仕委員長
→收支報告は添付資料の通りとなります。寄贈式当日(10/25)はタウンニュースさんが取材で来られましたので、11月2週目に記事が掲載されます。寄贈式は末広小国際教室で行われ、渋沢中学校の柏木校長も同席されました。
4. 本厚木RC 認証状伝達式について 報告者: 諸星会長
→10/20(土)に開催され、会長・幹事・原さんで出席してきました。ご祝儀 10,000円支出。

【審議事項】

1. 親睦バス旅行について 報告者: 諸星・親睦活動委員長
→予算については正確に作成し直す。また原則パートナー(配偶者)1名の参加は可能。但し宿泊代 17,000円は負担頂くことを明記、また締切 11/8(木)とし会員全員にFAXを送付する。
ドレスコードは、ジャケット・バッジ着用。2日目ハッ場ダム視察の時はネクタイ着用。⇒<承認>
2. 家族親睦クリスマス会について 報告者: 諸星・親睦活動委員長
→12/20(木) 18:00~、場所は商工会議所4Fで実施予定。食事予算 6,000円/人を予定。アトラクションは例年 10万円の予算できていますが、今年度は 50,000円で予定しています。メインはチンドン屋、その他マジックショーを予定しています。景品は 10万円、子供用プレゼント 2万円とし上限 45万円を考えています。⇒<承認> 詳細を詰めて最終予算作成及び会員への案内を出す。
3. 秦野3クラブ合同新年会について 報告者: 諸星・親睦活動委員長
→1/24(木)夜間例会として実施。当クラブがホスト。現時点での決定事項は、3クラブ共に登録料 4,000円/人全員登録となります。予算超過分はホストクラブの当クラブでの負担となる。詳細は親睦委員会でもう少し中身を詰めて頂き、併せて料理も詰めて頂く。またアトラクションは福原さんの仲間の

フラダンスを依頼済。合同夜間例会を行いその後新年会を開催とする。⇒<承認>詳細詰める事

4. ハレノヒ保育園視察収支報告について

報告者：関青少年奉仕委員長代理鈴木幹事

→資料の文言に“助成金”となっていますが、その他にも社会福祉法人の方がおられるので変えた方がよいのでは。よって助成金を謝礼金とし、備考欄に無農薬野菜食事提供への謝礼と記載。⇒<承認>

5. 第二東名高取山トンネル工事見学 収支報告

報告者：山本職業奉仕委員長

→資料説明。⇒<承認>

6. ボイスカウト支援依頼について

報告者：関青少年奉仕委員長代理諸星会長

→ボイスカウト会の組織図を見ると、秦野RC・秦野中RC・秦野名水RCが助成団体として登録されています。その中で金額が多いのは秦野RC・秦野中RCとなっており、当クラブは1万円となっています。今年度は1万円と予算化しているので次年度に引き継ぐ。因みに酒井さんが、副会長と登録されている。尚取り扱いについては、継続審議とし今年度1度理事会で審議し必要であればフォーラムに掛けて会としての方向を決定する。⇒<承認>

7. パサデナ市代表団来秦歓迎事業検討委員会委員の推薦依頼

報告者：諸星会長

→来年4/5～4/10に秦野に来られます。その間数回集まり検討会を開催予定。名簿に記載ある様に他クラブ同様会長に委員登録をお願いします。⇒<承認>

【その他】<確認事項及び経過説明>

1. 本日のテーブルの件は如何でしたか？ → 例会開始時には雛壇にいた方が良い。会場監督がしっかりと誤魔化しのないよう把握する。またスマイル担当者は定位置とする。雛壇は今まで通りとする。新しい方と隣り合わせになった時に、ネタを振って頂くと新しいメンバーとの会話がし易い。

2. 11/15の指名委員会の件 → 副会長を決めるといけないが、現在候補者が確定できない。

3. 12月1日(土) 落ち葉拾い清掃について、理事の方には是非参加して頂きたい。カルチャーパークに参集。午前中1時間で終了予定。メイキャップの対象になりますので休会予定のある方は是非出席をお願い致します。次回例会時に出欠席を取ります。

4. 11月3日の菖蒲の広告塔草むしりですが、周りは綺麗に草刈はできているようなので、当日は現況を確認し除草剤を撒いてくることとする。

※ 次回理事会開催予定 平成30年12月6日(木) 13:30～ 秦野商工会議所 402室